
『人権の花運動』贈呈式を開催！

HANDiAryHANDiAryHANDiAry

第１回　幸せになるための教育を実現する会議を開催！

半田市長…×…岐阜市長　若き市長による対談！

子どもたちが、自分の幸せとは何かを、自ら考える力を身につ
けることができるようにするため、市民や有識者で構成する『幸
せになるための教育を実現する会議』を設置しました。

第１回の会議では、市長から“幸せあふれるまちを目指すため
に、まずは義務教育現場から取り組む”という目標が発表され、
各委員からは、“幸せを感じる子どもが少ない”、“教員が忙しす
ぎる”といった意見が出るなど活発な議論が行われました。今後
も議論を重ね、子どもたちが幸せについて考えることができる
まちの実現を目指していきます。

５月２７日から２９日にかけて知多半田駅前ロータリーで行われたイベ
ント「ストリートテラス」のなかで、半田市長と岐阜市長による若き市長
対談がオンラインにより実現しました。

市内にＪＲと名鉄の鉄道路線を有し、駅周辺の活性化が課題の両市
長が“これからのまちづくりの在り方”や“ＳＤＧｓとまちづくり”を
テーマに熱い想いを語られました。

成岩小学校３年生が、人権について学び、半田人権
擁護委員協議会会長から花を受け取り、植え替えを
行いました。

生徒たちは、校長先生から“世界では戦争が起きて
いて、いかに人権が大切か”という話を聞くとともに、
会長から“花には色々な種類があるように、人もそれ
ぞれ違う。お互いの違う部分を認め合うことが大切”
と人権を花に例えた話を聞きました。
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▲対談の様子
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https://machinaka-handa.com/handa-street-terrace-2022-spring%e3%82%92%e9%96%8b%e5%82%ac%e3%81%97%e3%81%be%e3%81%97%e3%81%9f/



